



Berufen aus Taufe und Firmung: Engagement heute gestalten

Das Bewusstsein, als Getaufte und Berufene, Träger:innen der Verkündigung zu sein, wird gestärkt. Wir als Katholische Kirche Steiermark orientieren uns am Auftrag der Kirche, an den Entwicklungen in der Freiwilligenarbeit und an den Ressourcen der Engagierten. Wir setzen das, was auf diözesaner Ebene zur Ehrenamtsentwicklung bereits erarbeitet wurde, vor Ort kontinuierlich und verstärkt um.

- Dazu schaffen wir auch neue Engagementmöglichkeiten, verändern bestehende Formate und passen vorhandene Profile bzw. Statuten auf ihre Praxistauglichkeit hin an.
- Wir sorgen für Klarheit bezüglich organisatorischer und rechtlicher Rahmenbedingungen, Aufgabenbeschreibungen, Kompetenzen, Abläufen und Ansprechpersonen.
- Unsere Kommunikations- und Bildungskonzepte auf allen Ebenen beziehen ehrenamtlich Engagierte ein und orientieren sich an ihrem Bedarf.
- Wir fördern das Wissen um das kirchliche Ehrenamtsverständnis und die Ehrenamtsentwicklung im Sinne des Zukunftsbildes bei allen relevanten haupt- und ehrenamtlichen Verantwortungsträger:innen. Die diözesane Stelle Ehrenamtsentwicklung wird als Anlaufstelle für Themen rund ums Ehrenamt breit kommuniziert.
- Wir unterstützen den Aufbau und die Entwicklung einer zeitgemäßen und wertschätzenden Ehrenamtskultur. Für die Umsetzung vor Ort setzen wir gezielt hauptamtliche Mitarbeiter:innen mit der nötigen Fachkompetenz ein.